

## RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “ Peran Masyarakat dalam Menjaga Kerukunan Di Desa Punggur Kapuas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya “ Tujuan yang ingin di capai dalam penelitian ini adalah bagaimanakah peran masyarakat dalam menjaga kerukunan di Desa Punggur Kapuas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya, Adapun Tujuan Khusus dalam penelitian ini bertujuan: 1) Untuk mendeskripsikan upaya masyarakat dalam menjaga kerukunan di Desa Punggur Kapuas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya. 2) Untuk mendeskripsikan bentuk kegiatan yang dapat menciptakan kerukunan masyarakat di desa Punggur Kapuas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya, metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan bentuk penelitian deskriptif, subjek dalam penelitian adalah kepala desa punggur kapuas, tokoh masyarakat desa punggur kapuas dan masyarakat desa punggur Kapuas, dengan prosedur penelitian yaitu persiapan, pelaksanaan penelitian dan pasca penelitian, Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi langsung, komunikasi langsung dan teknik dokumentasi. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah panduan observasi, panduan wawancara dan studi dokumentasi, Teknik analisa data yaitu *reduction, data display, conclusion, drawing/verification*, dengan teknik validitas data triangulasi sumber. Secara umum hasil penelitian ini yaitu peran masyarakat dalam menjaga kerukunan dapat di lihat dari sikap peduli antar sesama, saling menghormati, saling kerjasama saling toleransi antar masyarakat yang berbeda-beda suku, agama, ras dan budaya. Kerukunan masyarakat di desa punggur Kapuas dapat di lihat dari masyarakatnya saling menghormati dan kerjasama tanpa membedakan antara satu dengan yang lainnya. Contohnya. Bentuk kegiatan menjaga kerukunan adalah kegiatan gotong royong dan kegiatan sosialisasi. Saran untuk berbagai pihak terutama kepada peneli-peneliti selanjutnya, kepada masyarakat harus lebih menjaga kerukunannya agar terciptanya hidup rukun, damai dan toleransi terhadap perbedaan yang ada di masyarakat dan menjadi contoh untuk generasi-generasi muda selanjutnya agar dapat menjaga kerukunan dalam kehidupan sehari-hari.